

Prabowo: Saya Ingin Lanjutkan Tradisi Pak Dirman

Sabtu, 24-05-2014

Samarinda – Forum sidang Tanwir Muhammadiyah di Samarinda, memang berbeda dengan yang forum musyawarah Tanwir sebelumnya. Tanwir Samarinda, hari ini Sabtu, (24/5) kehadiran dua Calon Presiden RI, Ir. Joko Widodo dan Capres Letjend (Purn) Prabowo Subianto.

Setelah sebelumnya Joko Widodo memaparkan program-programnya ketika terpilih nanti menjadi Presiden. Dalam pemaparan visi misi Indonesia Berkemajuan, Prabowo pun mengajak Muhammadiyah membawa Indonesia menjadi negara maju, menjadi negara sederajat dengan negara-negara lain. Keinginan capres partai Gerindra ini, seperti Muhammadiyah yang telah berperan dalam pembangunan bangsa Indonesia melalui jalur pendidikan, melahirkan tokoh-tokoh dan pemimpin besar bangsa ini, seperti Panglima Besar Jendral Sudirman yang juga Muhammadiyah. "Pak Dirman, kebetulan juga naik kuda, saya juga akan melanjutkan tradisi pak Dirman," ujar mantan Danjen Kopasus ini diikuti tepuk tangan ratusan peserta Tanwir Muhammadiyah di Ballroom Hotel Mesra di Kota Samarinda, Kalimantan Timur.

Prabowo memiliki strategi yang dia sebut dorongan besar, strategi ini merupakan masterplan percepatan pembangunan Indonesia. Prabowo juga mengatakan semua presiden memiliki jasa yang besar untuk Indonesia. Dia mencontohkan kesinambungan program dari Presiden Soekarno ke Soeharto. "Bung Karno yang bangun Krakatau Steel, Pak Harto yang selesaikan, dan seterusnya. Semua presiden kita berjasa," kata mantan Pangkostrad ini.

Dalam kesempatan tersebut Prabowo menegaskan, jika dia menjadi Presiden, maka pembangunan akan didasarkan pada semangat nasionalisme. Anak-anak Indonesia tak boleh lagi jadi pembantu di negeri sendiri.

Ketua PP Muhammadiyah, Prof. Dr. Malik Fadjar, memberikan catatan kecil setelah pidato Prabowo, bahwa mengingatkan kita akan ucapan Guru besar bangsa, HOS Cokroaminoto berpesan pada murid-muridnya termasuk Bung Karno, "Agar kita mau berfikir, berfikir kembali, berbuat, berbuat kembali, lalu beliau mengajak kita berfikir dan berfikir lagi, menatap dan berbuat untuk masa depan," tutupnya. **(dzar)**